
CANNOR QUESTIONA FECHAMENTO DE CRECHE NO MUNICÍPIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador Marcos Cannor (União Brasil) pediu explicações da Prefeitura de Santa Isabel
quanto ao fechamento da Creche Maria Della Noche da Costa, localizada na região central
da cidade. A Unidade está fechada desde janeiro deste ano.
O assunto foi pauta da sessão ordinária da Câmara de Santa Isabel, realizada nesta quarta-
feira, 16. Cannor considerou a importância do funcionamento da Creche Maria Della Noche
Costa, para atender a demanda no Município.
“É importante saber o motivo do fechamento da creche, por isso solicito informações
referente à lei, decreto ou consulta pública que ensejou o referido encerramento”, disse.
O texto foi aprovado por unanimidade.

https://camarasantaisabel.sp.gov.br/wp-content/uploads/2022/11/Marcos_16_11_2022-1.jpg

